



# Seré el primero en registrarse para las elecciones presidenciales de 2024: Santiago Creel



Los procesos electorales del 2023 ya han comenzado y dentro de la ola de alianzas y destapes de candidatos a la presidencia de la República son varios los políticos que aspiran a algún cargo público, este es el caso del presidente de la Junta Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

Quien en su última conferencia de prensa aseguró que en cuanto se inaugure la convocatoria de la coalición Va por México, conformada por PRI, PAN y PRD, intentará ser el primero en obtener el registro para convertirse en el candidato de la alianza opositora, la cual fue reconstruida recientemente.

"En el caso del PAN, ya lo dijo el presidente del partido, la convocatoria se abrirá pronto, y una vez que se abra intento ser el primero en inscribirme, pero será una convocatoria abierta para postulantes que deseen inscribirse como precandidatos en Acción Nacional", explicó.

[Siendo el primero en registrarse para las elecciones presidenciales de 2024: Santiago Creel | California18](#)